

Erneuerung und Umgestaltung der Baslerstrasse

20.02.2018

Die Baslerstrasse und das Gleistrasse der BVB-Linie 6 sind stark abgenutzt und müssen dringend saniert werden.

Um die notwendigen und unumgänglichen Notmassnahmen am Gleistrasse auf ein Minimum zu beschränken, soll die Gesamterneuerung für den Abschnitt Kantonsgrenze BS/BL bis Kreisel Grabenring in den Jahren 2018-2020 umgesetzt werden. Das Ziel der Gesamterneuerung ist es zudem, den Verkehrsfluss und die Leistungsfähigkeit der Baslerstrasse zu erhöhen sowie die Sicherheit und den Komfort für alle Verkehrsteilnehmer zu verbessern. Die Haltestellen des öffentlichen Verkehrs werden gleichzeitig gemäss dem Behindertengleichstellungsgesetzes (BehiG) gesetzeskonform ausgebildet. Hier geht es zur Projektseite des BUD

Bau- und Umweltschutzdirektion BL